

FEC: DC ganó la presidencia

La lista "C" de la Democracia Cristiana, Federación Juvenil Socialista y Partido Humanista ganó anoche —de acuerdo al primer recuento del Tribunal Calificador— la elección de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción. El resultado general parcial —los cómputos oficiales se entregarán el lunes— indica que la lista "C" obtuvo 2.482 votos. La lista "D", de la "Izquierda Unida" sacó 2.427 preferencias. La lista "A", del Movimiento Universitario y Asociaciones Gremiales, 1.164. Y la lista "B", del Grupo Universitario Radical, consiguió 200 votos. Votaron,

contando blancos y nulos, 6.573 estudiantes. Si se confirma lo anterior, la directiva de la FEC quedaría compuesta por tres miembros de la lista "C" y tres de la lista "D".

El nuevo presidente de la FEC sería el egresado de Ingeniería Civil Química Pedro "Pete" Cisterna, 24 años, democratacristiano. Lo acompañarían la socialista almeydista Ximena Hinrichs Olave, de 5º año de Derecho, quien seguiría en la vicepresidencia de la organización; Juan Ibieta, DC; Carlos Almanza, DC; René Larraguibel, PC; y Alejandro Navarro, PS—Almeyda.

• El nuevo presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción —de acuerdo al primer recuento—, Pedro "Pete" Cisterna, celebra junto a los simpatizantes de la lista de la DC, FJS y Partido Humanista su triunfo. El resultado sólo se conoció a las 22.30 horas y faltando una sola mesa era absolutamente incierto. Cisterna señaló que espera desarrollar un programa "que represente en toda su dimensión al movimiento estudiantil".

